



★バスケットをがんばって、いろんなショートやティフエンスをならつてあります。★オリンピックに出て、金メダルをとって、せかい一のバスケせんしゅになります。

★「こくじ」の文をよむことや、べんきょうせんぶをがんばっています。
★とじやさんになつて、かみをきれいにまつてあげたいです。（すずき　えいだ）
★ダンスをがんばつて、ボックスステップやいろいろなステップをまなびたいです。
★ドーナツやさんになつて、おまつりのとき、キャンピングカーでいきたいです。

★自學やとびばいをがんばつてこまち。
★ママがパソコンをおこなうとをしてこまち。
★うたをじょうずにうたうことをがんばつてこまち。
★じえいたいに入つて、だれかがこまつているどもにたすけたいです。（たかはし　べに）
★字をきれいにかくことと、とびばいのれんしゅうをがんばつてています。
★ケーキやさんになつて、いちじくぱいのショートケーキやチョコケーキをつく
りたいです。（たみや　ひな）
★なわとびで「じゅり」とひがきできなかつたので、いっぱいれんしゅうをしていきます。
★くろさか先生みたいに、学校の先生になつて、いろいろなんきょうをおしえた
いです。（とうかいりん　さや）
★けいさんカードのれんしゅうと、「こくじ」の本よみをがんばつてています。
★花やさんになつて、きれいな花をうつたいたいです。おすすめの花をおしえてあげた
いです。（とうかいりん　ゆづか）
★ベットショットのおみせの人になりたいです。かわいいねこや犬をうつたいたいです。
★自學で、かん字を正しくおぼえることをがんばつてこまち。
★お花やさんになつて、バトをたくさんうつて、おさやくせんじょのりばれたいで
す。（ひひやま　あまね）
★たいいくじなわとびをがんばつてれんしゅうをしたら、あやとびがうまくなつて
きました。（まき　ちひる）
★デザイナーになりたいです。どんなドレスにするか、かんがえないとがすきです。
★自學で、正しくきれいに字をかくことをがんばつてこまち。
★おわらいげい人になつて、みんなをえがおにしたいです。（まき　さくら）
★ピアノのれんしゅうをがんばつて、じょうずにひけるようにになりました。
★体そとをがんばつて、とびばいをかんだんにじぐるようになりました。（まき　ちひる）
★おどりさんみたいにののきようをして、イタリアやさうをそだててうつてみたい
です。（まのの　じょりん）

令和一年度を振り返って

校長 渋谷 常浩



保護者の皆様、溝延地区、田井地区の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、コロナ禍による休校明けの一学期は、学校生活リズムを取り戻すことと、授業を進めることを最優先に考え、学校行事をすべて中止にする、さらには夏休みも短縮せざるを得ませんでした。二学期は運動会や学習フェスタを開催し、子どもたちの活躍する姿をお見せできました。まだまだ感染拡大が収まらない状況ではありますが、少しずつ本来の学校生活に戻つてきていることを感じるこの頃です。

また、本校のPTA活動も進められてい状況が続きました。今年度の役員の方々には大変心苦しく存じます。しかし、今回、このようPTA広報誌を発行できるようになったことを心からありがとうございます。

コロナ禍に揺れた一年でしたが、来年はPTA活動が予定通りに進められるよう祈っております。今年度一年間ありがとうございました。



第83号

令和3年3月12日発行

溝延小学校
PTA文化部

がんばる子供たちのために

PTA会長 江口恭一



今年度は、ご存知のとおり新型コロナウイルスの影響により学校でも様々な制限が強いられ、学校行事とPTA活動が思うようにできない状況が続いております。そんな中でも子どもたちが元気よく学校に通い、がんばっている姿に感動し、元気をもらっています。これからも子どもたちの思い出に残るようお手伝いができます。また、皆様にはPTA活動にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

私自身、学校にお世話になり、早九年が経ちました。溝延小学校ならではの子どもたちを中心して、保護者、地域の方々とのしっかりとした繋がりで、これからもPTA活動ができるよう精一杯励むつもりであります。まだまだ至らないところもあります。そのためには、家庭と学校と地域の方のお力添えが不可欠です。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。